Im Kochunterricht gelernt – zu Hause angewendet!

Lange schon währt die coronabedingte Pause, in der kein Kochunterricht, oder "Soziales", wie es mittlerweile heißt, mehr stattfinden kann. Für manchen ein trauriger Umstand, denn gerade der praxisnahe Unterricht macht vielen Jugendlichen Spaß. Daher haben einige Schüler der Klasse 8M die Anregung der Klassenlehrkraft, zuhause zu kochen und die Bilder zu schicken, sofort aufgegriffen. Die Rezepte wurden teilweise von den Fachlehrerinnen zur Verfügung gestellt. So konnten die Kenntnisse zuhause angewendet und verfeinert werden und die Familien durften sich über leckeres Essen freuen. Darüber hinaus wurden wichtige Techniken geübt und wiederholt, denn nächstes Jahr muss die Projektprüfung gestemmt werden!

(Susanne Sedlbauer)







